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__________________________________________________________________ 

COMISIÓN FEDERAL DE COMPETENCIA ECONÓMICA 
 

8ª. SESIÓN EXCEPCIONAL DEL PLENO, CELEBRADA 
EL SIETE DE DICIEMBRE DE DOS MIL VEINTE 

 
VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 

_________________________________________________________________________ 

Alejandra Palacios Prieto (APP): Muy buenas tardes, hoy es siete de diciembre del año 
dos mil veinte y en términos del artículo octavo, párrafo tercero, del Estatuto Orgánico de la 
Comisión Federal de Competencia Económica [vigente], estamos aquí reunidos de forma 
virtual todos los Comisionados junto con el Secretario Técnico, porque los convocó para 
celebrar la octava sesión excepcional de este año dos mil veinte. 

Le voy a pedir al Secretario Técnico que me ayude a hacer constar que todos estamos aquí 
y que este Pleno se va a llevar a cabo de manera remota mediante medios de comunicación 
electrónicos, de conformidad con el Acuerdo mediante el cual este Pleno autorizo la 
celebración de sesiones de forma remota en virtud de la contingencia existente en materia 
de salud. Y una vez que el Secretario Técnico haga constar que estamos todos, de cualquier 
forma, le voy a pedir a cada uno de los Comisionados qué den sus nombres ante el 
micrófono para manifestar, en su caso, si están conformes o no para llevar a cabo esta 
sesión.  

Y, digamos, para que ustedes sepan a qué los convoqué, pues en realidad en el Orden del 
Día hay solamente un asunto y el asunto básicamente tiene que ver con un Acuerdo para 
posible suspensión de labores o de algunos procedimientos de la Comisión por temas de 
contingencia de salud en este periodo de invierno y de vacaciones en donde es posible, 
muy probable, que los contagios se aceleren en la Ciudad de México y en el país.  

Le cedo la palabra Secretario Técnico. 

Fidel Gerardo Sierra Aranda (FGSA): Muchas gracias, Comisionada Presidenta. 

Primero que otra cosa voy a dar fe de que esta sesión empezó a las 06:50 p.m. (sic) [18:50 
horas] del día de hoy siete de diciembre de dos mil veinte.  

Asimismo, hago constar que realicé la invitación para incorporarse a esta sesión a cada uno 
de los Comisionados que integran el Pleno de esta Comisión, a través de sus cuentas 
institucionales y utilizando como software Microsoft Teams. 

Asimismo, doy fe de que del audio y del vídeo de Microsoft Teams se advierte la 
incorporación de los Comisionados a esta sesión remota. 

Muchas gracias.  

APP: Gracias, gracias. 

Comisionados, por favor, si dan su nombre ante el micrófono y si están de acuerdo o no en 
llevar a cabo esta sesión excepcional para tratar el punto que ya comenté. 

Eduardo Martínez Chombo (EMC): Eduardo Martínez Chombo, estoy de acuerdo en llevar 
la sesión excepcional.  
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Brenda Gisela Hernández Ramírez (BGHR): Brenda Gisela Hernández Ramírez, en el 
mismo sentido, de acuerdo. 

No te escuchas [Comisionado Alejandro Faya Rodríguez]. 

Alejandro Faya Rodríguez (AFR): Alejandro Faya Rodríguez, también de acuerdo. 

José Eduardo Mendoza Contreras (JEMC): José Eduardo Mendoza Contreras, de 
acuerdo.  

Gustavo Rodrigo Pérez Valdespín (GRPV): Gustavo Rodrigo Pérez Valdespín, de acuerdo 
en llevar a cabo la sesión excepcional. 

Ana María Reséndiz Mora (AMRM): Ana María Reséndiz Mora, de acuerdo. 

APP: Yo soy Alejandra Palacios [Prieto] y, bueno, claramente estoy de acuerdo en el sentido 
que los estoy convocando a esta reunión.  

El punto único del Orden del Día, como ya comentaba yo, es un Acuerdo de suspensión de 
plazos, se nos puso a consideración de nosotros un Anteproyecto.  

Le voy a ceder la palabra al Secretario Técnico para que de manera muy sucinta nos diga 
de que se trata y pues si hubiera comentarios, comentarlos y si no pues entramos a la 
votación del asunto. 

FGSA: Gracias, Comisionada Presidenta. 

Bueno, el proyecto de Acuerdo básicamente está inspirado en los Acuerdos que estuvo 
emitiendo este Pleno a lo largo de este año derivado de la pandemia por COVID-19, el último 
de dichos Acuerdos fue publicado el treinta de junio de dos mil veinte en el Diario Oficial de 
la Federación y se estableció en dichos Acuerdos que algunos procedimientos que se 
tramitan ante esta Comisión pues estarían suspendidos y las reglas específicas para que los 
que no se suspendieran podrían seguir operando.  

En este sentido, nos dimos cuenta de que hay diversas autoridades que ya han estado 
emitiendo Acuerdos para suspender sus actividades, ahí damos cuenta de que el Consejo 
de la Judicatura Federal suspendió los plazos en los procedimientos que tramitan los 
Tribunales y Juzgados del Primer Circuito que está aquí en la Cuidad de México y que la 
Ciudad de México también ordenó pues cerrar sus oficinas anticipadamente dentro de este 
tema de la pandemia. 

Otra cuestión que nos dimos cuenta es que, pues ha habido un aumento de contagios en 
las últimas semanas y un incremento en el número de hospitalizaciones, tanto en hospitales 
públicos y privados por esta situación.  

Como cuestión adicional, además de lo que normalmente se hacía en estos Acuerdos que 
fueron emitidos hasta junio de este año, estamos proponiendo que se declaré una semana 
como inhábil derivado de que las festividades decembrinas podrían incrementar las 
interacciones sociales y consideramos que es necesario establecer algunos días en donde 
no tengamos que abrir la Comisión para asegurar que no existan contagios al acudir a las 
oficinas. 

Y básicamente eso sería todo, [Comisionada] Presidenta. 

APP: Muy bien, muchísimas gracias. 

Bueno, pues como ven es una suspensión, unos días inhábiles y una suspensión más, 
pregunto ¿si alguien tiene comentarios? 
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JEMC: No. 

APP: Muy bien, bueno, pues entonces pregunto ¿quién estaría a favor de votar este 
proyecto de Acuerdo que se nos puso a consideración?  

EMC: Eduardo Martínez Chombo, a favor. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor.  

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, a favor del proyecto. 

JEMC: José Eduardo Mendoza Contreras, a favor. 

GRPV: Gustavo Rodrigo Pérez Valdespín, a favor. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

APP: Yo soy Alejandra Palacios [Prieto] y estoy a favor. 

Y con esto, Secretario Técnico, y siendo las 06:57 de esta tarde (sic) [18:57 horas] del siete 
de diciembre del dos mil veinte, doy por terminada esta sesión. 

Muchas gracias a todos. 

Muy buenas noches. 

FGSA: Detengo grabación. 

AFR: Gracias. 

GRPV: Gracias, buenas noches.  

EMC: Muchas gracias. 


